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SESIÓN DE LA COMISIÓN DE ECONOMÍA Y HACIENDA 
 
 
2. Debate y votación de la solicitud de comparecencia del consejero de Industria, Turismo, Innovación, 

Transporte y Comercio, ante la Comisión de Economía y Hacienda, a fin de informar sobre la situación del 
Consejo de Administración de SODERCAN, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [10L/7810-0051] 

 
 

EL SR. PRESIDENTE (Vidal de la Peña López-Tormos): Bien. Punto 2: Debate y votación de la solicitud de 
comparecencia del consejero de Industria, Turismo e Innovación, Transporte y Comercio ante la Comisión de Economía y 
Hacienda, a fin de informar sobre la situación del Consejo de Administración de SODERECAN, presentada por el Grupo 
Parlamentario Popular. 

 
¿Se aprueba? 
 
EL SR. ORTIZ URIARTE: Se aprueba, igualmente por asentimiento de los presentes.  
 
EL SR. PRESIDENTE (Vidal de la Peña López-Tormos): Muy bien, pues, concluido el debate del orden del día, se 

levanta la sesión.  
 
Muchas gracias, señoras y señores diputados.  
 
LA SRA. COBO PÉREZ: ¿No se va a poner fecha de cuándo va a ser? 
 
EL SR. PRESIDENTE (Vidal de la Peña López-Tormos): ¿Perdón? ¡Ah!, sí, sí. 
 
(Intervenciones sin abrir los micrófonos) 
 
No, no, sí, perfecto, me parece correcto. Es más, ya hemos hablado con ambos consejeros para ver cómo tenían su 

agenda y el orden del día. 
 
(Intervención sin micrófono) 
 
Correcto. El día 8, viernes, procederá a comparecer la consejera de Economía y Hacienda a las 10 horas y 

comparecerá el consejero de Industria, Turismo e Innovación, Transporte y Comercio ante la Comisión, a las 12 horas del 
mismo día 8 de octubre.  

 
¿De acuerdo? Pues ¿se aprueba? Se aprueba.  
 
Habrá que cambiar la Mesa, porque hay Mesa y Junta de Portavoces, si es el viernes. 
 
EL SR. PRESIDENTE (Vidal de la Peña López-Tormos):  Era, es que después de muchos bailes  
 
LA SRA. COBO PÉREZ: Sí, no, es que hay que informar el horario para que convoquen media hora antes la Mesa. 
 
(Intervenciones sin micrófonos) 
 
EL SR. PRESIDENTE (Vidal de la Peña López-Tormos): De acuerdo. Muchas gracias.  
 
Bueno, pues ahora sí que concluido el debate del orden del día y una vez puesta la fecha de la comparecencia de 

ambos consejeros, damos por levantada la sesión.  
 
Muchas gracias.  
 

(Finaliza la sesión a las doce horas y veintidós minutos) 
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